

# GOIN-Praxen stellen sich vor

## 20 Jahre Praxisjubiläum – Dr. Blumtritt



**S**ehr geehrte Leserinnen und Leser der GOIN-Zeitschrift, verehrte Patientinnen und Patienten  
Im Rahmen der Aktion „GOIN-Praxen stellen sich vor“ möchte ich gern mein 20-jähriges Praxisjubiläum zum Anlass nehmen, Ihnen meine orthopädische Praxis in Neuburg/Donau näher zu bringen.

Neben der allgemeinen orthopädischen und unfallchirurgischen Diagnostik und Therapie habe ich mich über die

geeignet sind, besteht seit 1997 ein enges Kooperationsverhältnis zwischen mir und der chirurgischen Abteilung der Kliniken St. Elisabeth in Neuburg, in welcher ich als Kooperationsarzt Operationen am Schultergelenk stationär durchführe.

Im Rahmen unserer Praxisgemeinschaft eröffnete mein Kollege Dr.med. Frank Mägdessel im April 1999 seine orthopädische Praxis und verstärkte damit die orthopädische Betreuung der Patienten.

eine individuelle Wiederherstellung der oft unterschiedlichen Rissformen der Sehnenhaube zu erzielen.

Die Nachbehandlung nach derartigen Operationen erfolgt in enger Zusammenarbeit mit den Physiotherapeuten des Einzugsgebietes, für welche ich regelmäßig Fortbildungsveranstaltungen organisiere, um eine möglichst schnelle Wiedereingliederung meiner Patienten in das Privat- und Berufsleben zu gewährleisten.

Im Rahmen meiner Tätigkeit als Instruktor der deutschsprachigen Arbeitsgemeinschaft für Arthroskopie (AGA) und als Referent der Academy of Arthroscopy der Linvatec Cooperation Germany biete ich interessierten Kollegen Hospitationen im OP an, um ihnen die Möglichkeit zu geben, sich in der endoskopischen Schulterchirurgie fortzubilden.

Weitere Informationen und Bilder der Praxis finden Sie auf meiner Website. ■



Jahre zunehmend auf die endoskopische Schulterchirurgie spezialisiert, nicht zuletzt bedingt durch meine Ausbildung und Tätigkeit am Fachkrankenhaus für Orthopädie, dem Waldkrankenhaus Bad Dübren, in welchem die Leistungs- und Hochleistungssportler der ehemaligen DDR orthopädisch und unfallchirurgisch versorgt wurden.

Seit meiner Niederlassung arbeite ich sehr eng mit der Praxisklinik Ingolstadt, Am Westpark 1, geführt von den Herren Dres. Lindner, Wiening und Schrittenloher zusammen und führe dort jeden Mittwoch ambulante Operationen durch. Für unsere Patienten besteht der Vorteil darin, dass sie „aus einer Hand“ behandelt werden; sie kennen ihren Narkosearzt und die betreuenden Helferinnen, ihren Operateur und dessen Personal; sie wissen, wer sie vor- und nachbehandelt und sind am Abend in der vertrauten Umgebung ihres Zuhauses.

Zur Betreuung von Patienten, welche aus gesundheitlichen oder sozialen Gründen für einen ambulanten Eingriff nicht

ten.

2005 erfolgte der Umzug der Orthopädie aus der alten Praxis am Schwalbanger in moderne Praxisräume im Ärztehaus der Kliniken St. Elisabeth. Zu diesem Zeitpunkt trat auch unser neurochirurgischer Kollege Stephan Pelikan der Praxisgemeinschaft bei und erweiterte das ärztliche Spektrum durch seine konservative und operative Tätigkeit rund um die Wirbelsäule.

Da das Einzugsgebiet der Praxis überregional ist und ich persönlich pro Jahr ca. 700 ambulante und stationäre Operationen durchführe, davon weit über 600 endoskopische Schultereingriffe, kann es bei der Terminvergabe in meiner Praxis zu Verzögerungen kommen. Dennoch sind wir stets bemüht, die Patienten so schnell wie möglich zu empfangen.

Im Rahmen der Schulterchirurgie werden auch sehr komplexe minimalinvasive Eingriffe, z. B. Rekonstruktionen der Schultersehnenhaube (Rotatorenmanschette) angeboten. Auf dem endoskopischen Wege ist es sehr gut möglich,

### Kontakt:



#### Dr. med. Dipl. med. Jens Blumtritt

Ärztehaus an den Kliniken St. Elisabeth  
Bahnhofstraße 103 b

86633 Neuburg an der Donau

Telefon: (0 84 31) 33 22

Telefax: (0 84 31) 4 86 49

E-Mail: praxis@ortho-nd.de

Praxiszeiten:

Montag - Donnerstag:

8.00 Uhr - 12.00 Uhr &

14.00 Uhr - 17.00 Uhr

Freitag:

8.00 Uhr - 12.00 Uhr